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声声夸赞我市农业产业化
本报讯

!

记者 刘俊礼
"#$

日
%

以太原市副市长张春根
为团长的农业考察团莅郑

%

对我市的农业产业化工作进
行考察! 副市长王林贺陪同!

王林贺向考察团介绍了我市农业产业化发展情况!

考察团一行首先到国家级重点龙头企业"""郑州思念食
品有限公司参观并座谈! 座谈中

%

郑州思念食品有限公司
负责人就思念公司的发展情况# 企业在推进农业产业化
经营#带领当地农户致富等方面向考察团一行做了介绍

%

考察团代表在认真听取后与思念公司负责人进行了交
流
%

对郑州思念食品有限公司的发展规模和质量管理给
予了高度评价

%

对郑州市政府大力扶持龙头企业发展#强
力推进农业产业化经营的作法给予了高度的赞扬!

责编 谭文国 编辑 马艺波
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中医专治，医院电话：６１５５５５６２
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兹 有 苏 发 林 密 房 权 字 第

０１５７１５号、苏治业密房权字第
００９１１２号、郑海军密房权字第
０５０１０１４７３３号、魏子立密房权字
第 ００２０８１８号房屋所有权证不慎
遗失，声明作废，如无异议，发证

机关将予以补发。特此公告。

郑州兴业通信设备安装有限公

司营业执照正副本 ４１０１００２２０８３２６
遗失，特此声明作废。
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本报讯 $记者 潘燕% 市政府决定从
今年

$

月
&

日起对市区水果实施市场准
入! 记者昨日从市政府获悉& 为保障居民
水果消费安全 & 具体的实施方案已经出
台& 以切实保证对水果实行 '从产地到餐
桌( 的全过程质量监测& 让郑州市民吃上
放心水果!

.

家批发市场试行

市政府决定 & 从
$

月
&

日至
'

月
()

日在市区内大型水果批发市场开始试行
'水果市场准入制(& 试点的

*

家水果批发
市场是

+

郑州市果品物流中心
!

郑州市二环
道

"

# 郑州市二环道果品批发市场# 郑州
市华中水果批发市场# 郑州市北陈五寨水
果批发市场!

市区
/0

月全面实施

&)

月
&

日起在市区全面实施!市区全面
实施市场准入的主要是指

+

中原区#二七区#

管城区#金水区#惠济区#高新技术开发区#经
济技术开发区#郑东新区的建成区

%

对水果批
发市场#农贸市场#超市#水果专卖店及其他
单位或个人经营的水果全面实施市场准入!

进入市场有硬条件

市政府规定&实行水果市场准入后&进
入市场销售的水果必须符合以下条件之
一& 方可入市销售

+

一是获得无公害农产
品#绿色食品#有机食品认证的水果&凭认
证证书和专用标志进入市场) 二是经省级
农业行政主管部门认定的无公害水果基地

的产品&凭产地认定证书和近期
!&,

天内有
效
"

产品检验合格证明进入市场)三是没有
'三品(认证和基地认定的水果&持产地农
业部门的检测检验合格证明进入市场

-

四
是国外入境上市的水果凭国家法定部门出
具的产品质量检验合格证明进入市场!

上市水果索证抽检

市政府规定& 市农产品检测机构对上
市销售的水果实行索证抽检制度! 凡没有
持证进入市场的水果& 一律按批次进行检
测! 经检测对使用的保鲜剂#防腐剂#添加
剂等材料不符合国家有关强制性技术规范
的水果

%

依法责令停止销售或进行无害化
处理&不能进行无害化处理的

%

由农业行政
主管部门监督销毁!

水果检测过程则依照国家标准对无公
害水果中农药残留# 重金属和有毒有害的
膨大剂#催熟剂#着色剂等进行重点检测!

果摊须设置公示牌

按照规定& 我市水果市场将建立水果
生产#经营记录和质量安全追溯制度!从生
产#销售到食用的每一个环节&可相互追查
质量安全责任! 水果经营者要建立规范的
购销台账&详细记载购买渠道#数量#时间
和销售对象! 在经营场所的显著位置要设
置公示牌&标明摊位号#水果品种品牌和来
源&接受执法人员监督检查和群众监督!

同时& 全市还将逐步推行水果产地标
识制度!上市的水果要附产品标签&标明产
地#生产者#产品名称#进货日期等!

专人检测复查中考评卷
89:;<=>?@

本报讯$记者 覃岩峰%昨日&市区中招考试评卷工作
正式启动&副市长龚立群在评卷现场详细了解评卷情况&

并要求所有评卷教师认真负起责任& 细心评卷做到不出
任何差错!

据了解&本次中招评卷共有
.$)

名教师参与&他们均
为非本届初中毕业年级任课教师& 年龄不超过

*,

岁&并
且没有直系亲属参加本次中招考试! 为了保证试卷的安
全和保密& 郑州五中还为中招阅卷设置了一个规格较高
的试卷存放处&并安装了防盗网#摄像头等装置!

今年评卷地点郑州五中共封存了市区报考普通高中
*

万多名考生的
#/

万余份试卷! 为保证不出差错&每个
教室都有专门的检测教师负责对试卷进行复查& 及时纠
错! 截至昨日上午&整个评卷工作进行平稳&检测教师没
有反馈一例改错试卷的情况!

中牟成省对外开放重点县
AB ,CDEFGHI8 $C

本报讯$记者 王思俊 通讯员 郝新颜%昨日上午&记
者从中牟县工业经济暨对外开放工作会议上获悉& 该县
日前被省政府确定为全省对外开放重点县$市%!

近年来& 中牟对外开放及招商引资工作取得了令人
瞩目的成绩&

#))(

年至今& 共引进各类企业
*))

余家&

销售收入超亿元的达到
#.

家& 带动了当地经济迅猛发
展! 仅今年前

,

个月& 该县就引进项目
(,

个& 协议资
金

#('

亿元& 实际到位资金
#)

亿元& 其中超亿元项目
$

个 & 超
,)))

万项目
&*

个 & 实际利用外资
&''

万美
元& 完成外贸出口

#.,)

万美元& 引进域外境内资金
&,

亿& 内资# 外贸# 外经三项经济指标增幅均居郑州市县
$市% 第一名!

现场会学我市场准入经验
ABJK4L67 MNJOPQ;

本报讯$记者 刘俊礼 梁晓%昨日&全省农产品质量
安全市场准入工作现场会在郑州召开!

现场会召开之前& 省农业厅厅长张广智带领与会
的各地市农业局领导先后来到桐柏路十八超市# 柳林
水产品批发市场# 郑州农产品物流配送中心以及纬四
路农贸市场& 现场观摩我市农产品质量安全市场准入
工作成果! 在随后的现场会上&张广智表示&郑州市的
农产品质量安全市场准入工作积累了很好的经验 &各
地市要认真学习郑州经验!

#))(

年以来&我市先后实施了蔬菜#猪肉#水产品
市场准入制度!在农业部组织的

#))$

年第一次和第二次
全国

($

个城市例行监测中&我市的蔬菜#猪肉和水产品
农残超标率低于全国平均水平&合格率均居全国第一!

副市长王林贺参加会议!

RSTUVWXYZ

本报讯$记者 刘国润%省招办昨日公布了我省今年高招录取各批工作时间表!

市政府提醒莫买小产权房
[\]^_ $D &)`9abcdefghi

本报讯
!

记者 潘燕
"

昨日& 市政
府正式发布通告& 提醒市民不要购买或租
赁规划# 土地# 建设及房管手续不全的
房产及其建筑物! 市政府昨日特别给出
目前在建 '小产权房( 最后主动 '交代(

期限"""须在
$

月
&)

日前自行向各区人
民政府及国土资源部门报告并接受处理!

通告指出&近两年来&我市的一些城
中村及城市周边村庄置国家的法律法规
于不顾& 利用集体土地从事违法建设行
为屡禁不止&严重扰乱了土地市场秩序!

为严厉打击利用集体土地从事违法建设
行为&保护国家和人民群众的利益&市政
府决定& 对利用集体土地从事违法建设
行为进行集中处理!

市政府要求& 全市各类利用集体土地

从事违法建设行为的单位及个人立即停止
违法用地行为

%

于
$

月
&)

日前自行向各区
人民政府及国土资源部门报告并接受处理!

市政府有关负责人昨日表示& 利用
集体土地从事的违法建设所产生的买卖
行为不受法律保护& 由此产生的后果将
自行承担! 因此&市政府特别敬告广大市
民&不要购买或租赁规划#土地#建设及
房管手续不全的房产及其建筑物!

名词解释

小产权房* 是指在农村集体土地上

建成的只能村民自住! 不能按商品房上

市销售的房屋" 这种房屋没有国家发的

土地使用证和预售许可证! 购房合同国

土房管局也不会给予备案"

首部委托起草法规出炉
j$kil<mnopqrstu vwxyuz

本报讯$记者 潘燕%'立法活动不再
神秘&而是与老百姓息息相关+ (记者昨
日从市人大常委会召开的座谈会上了解
到& 本市首部委托起草的地方性法规代
拟稿已经出炉 &,郑州市物业管理条例
$代拟稿%-在具体的立法体系设计上&进
行了相应的创新和突破& 并通过了由

,

位法律专家组成的鉴定委员会的评审!

据介绍&以往&提请市人大常委会审
议的法规案& 基本上都是由市政府相关
部门起草的! 近年来&随着地方性立法民
主化进程的推进& 不少地方开始拓宽地
方性法规起草渠道的探索!

#)).

年
,

月&

市人大常委会决定尝试委托起草 ,郑州
市物业管理条例-&经过公示考察&最后
确定委托河南文丰律师事务所具体负责

起草工作! 该事务所组成了精干高效的
起草工作小组& 制定出具体可行的工作
计划&深入住宅小区#商业楼宇#物业管
理企业#业主委员会进行了问卷调查&最
终形成了长达

#)

多万字的,郑州市物业
管理条例$代拟稿%-及其附属材料&该稿
在具体的立法体系设计上& 进行了相应
的创新和突破& 并通过了由

,

位法律专
家组成的鉴定委员会的评审!

在昨日的座谈会上& 市人大常委会
副主任王旭彤指出& 物业管理条例是一
个与老百姓利益密切相关# 且专业性较
强的项目& 委托社会力量起草地方性法
规&从心理上更容易被老百姓接受!

另据了解& 代拟稿将于近期提交市
人大常委会会议审议!
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会前热身现场感受高科技
'这哪像砂轮&简直就像是光盘+ (

'这个氧气瓶状的装置居然是高科技灭
火器+ (昨日上午&市政协十一届十九次
常委会开始前& 在会场内举办的郑州市
科技成果展& 让与会的市政协常委零距
离与高科技企业接触& 真切感受企业的
最新成果& 了解我市高新技术产业发展
情况! 不少市政协常委反映*会议的这种
开法让人耳目一新!

昨日召开的市政协十一届十九次
常委会的中心议题是如何进一步促进
我市科技自主创新工作! 会议定在

'

时
开幕 &但不到

/

点半 &政协常委们就陆
续走进位于市政协三楼的会议室! 一进
门&在会场后半部分展开的郑州市科技
成果展就吸引了他们的眼光! 十多块制
作精美的展板依次排开& 图文并茂&集
中展示了

#))&

年以来& 我市市本级政
府科技投入情况#高新技术产业发展情
况以及专利申请和授权情况! 河南海力

特机电制造有限公司#郑州宇通客车股
份有限公司# 郑州日产汽车有限公司#

郑州纺织机械股份有限公司#郑州大方
桥梁机械有限公司#郑州磨料磨具磨削
研究所等企业还现场设置展台&不失时
机地向与会人员展示企业的自主创新
成果! 据了解&这些企业都是近几年市
科技进步奖获奖企业!

虽然今年
*

月下旬到
,

月上旬&在
市政协领导的带领下& 市政协委员和各
民主党派# 工商联成员已经围绕此次常
委会的议题深入企业#科研院所#高校等
进行专题调研&但对于此次科技成果展&

他们仍然表现出了很高的积极性! 委员
们边看边询问&企业认真解答! 一问一答
中& 政协常委们对我市科技高新技术产
业的了解在进一步加深!

'

点钟&会议要开始了&政协常委们
才意犹未尽地离开了展区!

本报记者 武建玲


